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Газета «Азия плюс» (№44 (927) 08.06.2014) публиковала реакцию религиозных ведомств, которые осудили видеосюжеты «Нури Нахзат».
Комитет по делам религии, упорядочению традиций и обычаев при Правительстве РТ осудили видеоролики телеканала «Нури Нахзат»,
назвав их безнравственными.  Как сообщил «АП», пресс – секретарь комитета Афшин Муким, пока их ведомство не провело экспертизу 
видеосюжетов, но они также как и Исламский центр осуждают распространение подобного рода видео.

Про данной теме также написала газета «Самак» (№24 (136) 11.06. 2014). Уже как вторую неделю на видеоресурсе «Ютьюб» и в
социальной сети Фейсбук распространяется очередной сюжет про якобы члена Партии исламского возрождения Таджикистана, который
под предлогом традиционного лечения покушался на честь женщин.  В связи с этим ПИВТ распространила заявление, что герой
видеосюжета не имеет к партии отношения.  После выхода сюжета Председатель совета улемов страны раскритиковал это действие.

Еженедельник «Миллат» (№ 23 (458) 11.06. 2014) опубликовала заявление бюро ОБСЕ в Таджикистане по поводу блокировки YouTube.
Представитель ОБСЕ по вопросам свободы СМИ Дунья Миятович сегодня призвала власти Таджикистана обеспечить гражданам
беспрепятственный доступ к Интернету после того, как большинство провайдеров заблокировали доступ к видео-сервису YouTube.
«Правительство несёт ответственность за то, чтобы все граждане Таджикистана имели беспрепятственный доступ к информации как в
оффлайновом, так и в онлайновом режиме, – сказала Миятович. – Наложение любых ограничений должно определяться законом, быть
пропорциональным и основываться на решении суда». 9-го июня Интернет-провайдеры в Таджикистане начали блокировать доступ к
сервису YouTube. Предыдущие случаи блокировки сайта в 2012 и 2013 годах привели к тому, что доступ к сервису был ограничен в
течение нескольких месяцев.

Газета «Фараж» (№24 (393) 11.06.2014) публикует заявление депутата Парламента Низома Косима о том, чтобы журналисты оставили в
покое поэта Бозора Собира.   «Бозор Собир не навсегда уехал в Америку а всего лишь чтобы увидится со своими родными и близкими. Я
прошу у журналистов либо поддержать его либо оставить в покое» сказал в интервью Н. Косим.
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